

Projekt Schulkinder am 05. Juni 2024

Heute haben unsere Vorbereitungen für das Sommerfest begonnen.

Die Schulkinder möchten ein kleines Theaterstück mit Handpuppen aufführen.

Hierfür wurde eine Liedauswahl getroffen. Es wurde zwischen den Liedern „Katzenklo“, „Der Gorilla mit der Sonnenbrille“, „Mein kleiner, grüner Kaktus!“ und „I like to move it“ abgestimmt.

Am Ende fiel die Entscheidung auf: „Mein kleiner grüner Kaktus“.

Nach der Liedauswahl wurde sich mit den Handpuppen auseinandergesetzt. Es wurden Bilder verschiedene Handpuppen angesehen und eine Materialliste erstellt.

Zum Abschluss wurde das fehlende Material gemeinsam im Internet bestellt.

Die Handpuppen werden ab der nächsten Woche gebastelt. Die Proben und Bastelarbeiten finden nicht nur an den Projekttagen statt, sondern verteilen sich auf die gesamten Wochen bis zum Sommerfest.

